



## Obstgarten Rombach

# Grundsteinlegung für den Neubau des Obstgarten erfolgt

**Mit der heutigen Grundsteinlegung beginnt der Neubau des Obstgartens in Rombach, einer Institution der Stiftung Heilsarmee Schweiz. Damit schafft der Obstgarten die Grundlage, um die bewährte Arbeit weiterzuführen und gezielt auszubauen. In Anwesenheit von Vertretenden der Heilsarmee sowie des Kantons Aargau und der Bauführerschaft wurde die Bauphase symbolisch gestartet.**

Rombach, 9. Januar 2026 – Im Zentrum steht für den Obstgarten ein klares Verständnis von Zuhause: ein Ort, der selbstbestimmtes Leben ermöglicht, Gemeinschaft fördert und Teilhabe im Alltag gestaltet. So entsteht Raum für Stabilität, Entwicklung und Zugehörigkeit.

### Auf einen Blick: Das bietet der Neubau

- Mehr Wohnvielfalt: 30 Wohnstudios (davon 12 mit eigener Küche) und vier 2.5-Zimmer-Wohnungen eröffnen neue Möglichkeiten für eigenständiges Wohnen.
- Individuelle Wege: Unterschiedlich begleitete Wohnformen unterstützen persönliche Entwicklung passgenau und flexibel.
- Offenes Angebot: In der Cafeteria mit Terrasse wird Kaffee angeboten; zudem können Blumen erworben werden. Der Ort steht dem Quartier offen – für eine Pause allein oder für spontane Begegnungen.
- Mehr Mitbestimmung: Selbstbestimmung und Teilhabe prägen den Alltag noch stärker.
- Stabiler Alltag: Verlässliche Strukturen schaffen Sicherheit und Raum für Entwicklung.

### Ein Zuhause mit Halt und Perspektive

Der Obstgarten bietet in Rombach (Gemeinde Küttigen) betreutes Wohnen mit Tagesstruktur für Menschen ab 18 Jahren – insbesondere für Erwachsene mit psychischer Erkrankung oder in einer sozial schwierigen Lebenssituation. Die Bewohnenden werden nach dem Bezugspersonenprinzip begleitet. Ein wesentlicher Bestandteil ist die verbindliche Tagesstruktur mit leistungsangepassten Arbeits- und Beschäftigungsangeboten – unter anderem im Werkatelier, in der Schreinerei, im Garten sowie im Café- und Ladenbereich und in der Hotellerie; diese Tagesstruktur steht auch extern Wohnenden offen.

Danilo Plüss, Institutionsleiter des Obstgartens, sagt: „Hier entsteht ein Zuhause – selbstbestimmt, gemeinschaftlich, mitgestaltend. Genau dafür bauen wir: für verlässliche Strukturen, echte Teilhabe und Wohnformen, die Menschen Schritt für Schritt mehr Eigenständigkeit ermöglichen.“

Die Eröffnung des neuen Obstgartens ist auf den Sommer 2027 geplant.

Weblinks:

[Home - Heilsarmee Obstgarten](#)

[Presseportal Heilsarmee Schweiz | Medien](#)

Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie:

Danilo Plüss, Institutionsleiter Heilsarmee Obstgarten | Tel. +41 76 712 86 76 | [danilo.pluess@heilsarmee.ch](mailto:danilo.pluess@heilsarmee.ch)

Simon Bucher, Mediensprecher Heilsarmee Schweiz | Tel. +41 76 365 75 59 | [simon.bucher@heilsarmee.ch](mailto:simon.bucher@heilsarmee.ch)

---

**Internationales Leitbild der Heilsarmee:** Die Heilsarmee ist eine internationale Bewegung und Teil der weltweiten christlichen Kirche. Ihre Botschaft gründet auf der Bibel. Ihr Dienst ist motiviert von der Liebe Gottes. Ihr Auftrag ist es, das Evangelium von Jesus Christus zu predigen und in seinem Namen menschliche Not ohne Ansehen der Person zu lindern.